
09.04.2025
	 	 	 Antrag auf Erhöhung der AE Maraslioglu Samed  
 
Sehr geehrte Mitglieder des Stupa,  
 

ich seit Dezember 2022 im Asta zuständig für das Referat Soziales. Seit meiner Berufung konnten 
wir vielen Studenten weiterhelfen. Ich habe mich stets weiterentwickeln können und unglaublich 
wichtige Erfahrungen gesammelt. Die Beratungen sind zeitanspruchsvoll, da immer eine 
Vorbereitung notwendig ist.  
Nach der Beratung ist die Arbeit nicht getan. Meist Bedarf es einen erneuten Termin und oder 
einer Nachbearbeitung. Die Kommilitonen werden so gut es geht auf dem Weg begleitet.  
 
Meine Arbeit belief sich im Schnitt auf eine 20 Stunden Woche, weshalb ich nun das Studium 
sogar etwas verlängern durfte.  
Entgegen hab ich bis heute 400€ AE erhalten. Nun ist mir mein Bafög Vollsatz weggefallen. Ich 
werde 25 und zahle folgend meine eigene Versicherung. Somit bitte ich um eine Erhöhung meiner 
AE auf 770€, da durch Erhöhung der Kosten im allgemeinen, hinzukommen der Versicherung und 
Wegfall des Bafög ich nun darauf angewiesen bin. 


Ich danke vielmals. 
 
Liebe Grüße 
Samed


